

El Congreso Invitó a Perón Para el 19, en que le Expressará su Adhesión

CAZAS RUSOS ABATIERON UN AVION INGLES EN ALEMANIA

El Nuevo y Grave Incidente se Produjo Cerca del Límite de Zonas

Ordenóse una Investigación; Se Sabe que Hay un Muerto

LONDRES, 12 (UPI) — El Ministerio de Aviación de Gran Bretaña anunció que está estudiando una "versión no confirmada" de que un avión británico fue derribado sobre Alemania.

El Ministerio de Aviación dijo que el informe recibido indica que es posible que el avión fuese uno de los que realizan viajes de Berlín a Alemania occidental.

Confirma el incidente la policía alemana.

LUENEBURG, Alemania, 12 (UPI) — La policía alemana anuncio hoy aquí que un avión cuatriplaza británico fue derribado esta tarde por dos aparatos de combate que volaban sobre la zona de Berlín oriental. La aerolínea británica British European Airways, que ha estado realizando vuelos de las zonas para el tráfico de refugiados de Berlín a Alemania oriental, dijo que, hasta ahora, no había indicio alguno en el sentido de que

el avión suyo el avión que se dice fue derribado hoy.

Detalles del ataque

Según se informa, el incidente ocurrió a las 14.30 ayer aproximadamente.

La policía alemana dice que la persona que murió en el avión era el jefe de la sección de pilotos de Lüneburg que había presentado su avión.

Uno de los tripulantes heridos dependió en paracaídas dentro de la zona de Berlín oriental.

La policía alemana de Nette dio a conocer que el avión que volaba en la zona de Berlín oriental situada también justamente al norte de la frontera de las zonas británicas y soviéticas.

Un policía dijo que hoy dos desaparecidos fueron vistos el avión cayó en llamas.

Gran Bretaña Protestará

Ante la Unión Soviética

LONDRES, 12 (UPI) — Fuentes autorizadas revelaron que Gran Bretaña hará una protesta oficial a la Unión Soviética y al Reino Unido sobre el bombardeo británico sobre Alemania.

Se agrega que dentro del día de hoy presenta dicha protesta al alto comisionado británico en Alemania.

La protesta significaría que el gobierno británico ha determinado rotundamente que su avión abatido por

cazas soviéticos a reaccionar.

Cayó en llamas

Un portavoz del Foreign Office informó que el avión británico siniestrado cayó en llamas cerca de la frontera de la Unión Soviética.

Una fuente de la tribuna del parlamento, la noche pasada, aclaró que el avión cayó a causa de las bombas.

El avión cayó cerca de la localidad de Blockschwenn, en el interior de la zona británica.

La primera información del ataque al avión británico dada por la policía local de Lüneburg, de acuerdo a testimonios de los habitantes que observaron como un avión británico era atacado por dos aviones soviéticos.

Un portavoz británico de Berlín declaró hoy tarde que el avión británico cayó a causa de que las autoridades del Ministerio del Aire en Londres lo ordenaron.

Sin embargo, pocas horas después se confirmó oficialmente que el avión británico cayó cerca de la frontera británica en la zona inglesa de Alemania Occidental, cerca de la frontera con la zona soviética.

Este informante, que usó su nombre, pidió que el Gobierno británico en Londres, y más tarde el alto comisario, no hicieran comentarios sobre el incidente. El Comité de Defensa Británico anuncio que probablemente un sacerdote británico entre las primeras noticias que daban datos de la tripulación del bombardero abatido, incluyendo

que el avión cayó en llamas.

Un muerto

LUENEBURG, 12 (UPI) — Los hermanos Walter Biering, del hospital de Berlín oriental, dijeron hoy que un hombre identificado como sargento de la Real fuerza aérea británica ha sido traído muerto al hospital.

Muchos lo vieron

LUENEBURG, 12 (UPI) — La policía alemana de Lueneburg, que se encuentra en la frontera entre el distrito de Lueneburg numerosos personas vieron hoy los trenes continúan circulando en el área de que era objeto el ataque presumiblemente británico por parte de los nacionales descomodado.

Estalló un avión ruso

BERLIN, 12 (UPI) — Las autoridades de Berlín occidental dijeron hoy que un avión soviético despegó de la base de la Cámara Alta del Trabajo, dirigida por los demócratas cristianos, reduso sus alas y cayó en algunas zonas del país.

Fracasó en Alemania

Las autoridades pertenecientes a la Confederación General del Trabajo o tendencia comunista y a la Unión Industrial, que controlan la planta volada cerca de la frontera entre Alemania oriental y occidental, dijeron hoy que los detalles de la tragedia.

RELATA EL TRAGICO SUENO. — El señor Igor Caruana, que viajaba en el avión que se desprendió de uno de sus cables, cayendo dentro de metros de altura, aproximadamente, relata los horrores trágicos de la caída. (Inf. página 5)

(Especial para CRITICA por LEROY POPE) (Transmitido por la United Press)

El Fallo del Tribunal de Venecia es una Gran Victoria para el Iran

NUEVA YORK, 12 (UPI) — La decisión tomada ayer por un tribunal de Venecia puede desempeñar un papel de alta importancia en la disputa sobre los petróleos iraníes; ya se ha interpretado como una gran victoria para el Iran, que parece anticipar un triunfo aún más resonante en tribunales superiores que podrían obligar a Gran Bretaña a hacer nuevas concesiones al primer ministro Masadegh.

No fue decidida aún la propiedad del petróleo

El tribunal veneziano se limitó a anular una orden dictada por la interpretación del petróleo iraní a través de un juicio interno entre Aramco y la Standard Oil Company. El tribunal no decidió sobre la reclamación del petróleo iraní. Los árabes considerables. Hay en el mundo muchas naciones deseosas de obtener el petróleo iraní, por ser más barato que el pro-

cedente del hemisferio occidental. Italia es uno de esos países, también lo deseán Polonia, Checoslovaquia, Alemania, Francia, España y Japón, así como China continental y otros países que tienen intereses en el petróleo iraní.

Los embajadores de dicha oposición llevan a Londres y Washington una demanda similar, pero el tribunal de Venecia no ha hecho más que anular la orden de la Comisión de Petróleo iraní.

Admisión de expertos británicos

Hace tiempo, destacados expertos británicos admitieron que si cualquier tribunal fallaba en el sentido de que el petróleo se vendido. Es de presumir que los trabajadores de la petrolera iraní, los sindicatos pueden desafiar su parte, que no tienen que obstruir el trabajo de la justicia.

Puede impulsar una solución

El gobierno de Teherán acaba de rechazar la última propuesta iraní para llegar a una solución de la disputa entre los países. Los expertos británicos que las comisiones de arbitraje sugeridas no son lo suficientemente precisas.

El tribunal veneziano pide impulsar a Londres y Washington a que designen a un juez que resuelva el caso en el menor tiempo posible.

codiente del hemisferio occidental. Italia es uno de esos países, también lo deseán Polonia, Checoslovaquia, Alemania, Francia, España y Japón, así como China continental y otros países que tienen intereses en el petróleo iraní.

Los embajadores de dicha oposición llevan a Londres y Washington una demanda similar, pero el tribunal de Venecia no ha hecho más que anular la orden de la Comisión de Petróleo iraní.

Decisiones yugoslava

BELGRAD, 12 (UPI) — La Comisión de la Organización Educativa, Científica y Cultural

de las Naciones Unidas, a pesar de que España pertenece a la misma.

El gobierno griego pidió que se apliquen las medidas decretadas por la oposición adoptadas por la junta militar griega.

El "RUBIO" BRANDING. — El formidable hijo de Burundubla, vencedor de Yostito y Sideral y crack absoluto de su generación, se encuentra completamente recuperado de la dolencia que lo alejó de las pistas. Aquí vemos al

marinero ejemplar en el punto del rey de la ciudad de Santa Fe, donde se observa, recibiendo una ligera ducha de manos del cuidador Antonio Domingo, a su cargo se encuentra en la capital sancionando el extraordinario crack.

(Información en la página 6)

Racing Inicia los Festejos del Medio Siglo Agasajando al Periodismo

La A.F.A. Envía el Seleccionado Nacional a la Fiesta de la Vendimia

Comienza el Entrenamiento del Equipo Para la Próxima Serie Internacional

A MEDIANTE a los festejos de la Fiesta de la Vendimia, que tendrán lugar en la ciudad de Mendoza, dispuso anche el consejo de la AFA, tal como lo anticipamos, que el seleccionado nacional que actúe en España y Portugal, al que se le incorporarán los jugadores que presenten en las próximas semanas, hasta el 24 de marzo, el condicente entendiéndose al combinado mendocino.

Catálogo plantel

Con los propósitos de proceder de inmediato a la designación del combinado para la serie internacional, se han reunido en la sede social los principales dirigentes y representantes de los clubes y federaciones que participan en la competencia, considerando que ésta es la mejor oportunidad para la selección destituirse que existe en la actualidad, ya que ésta año con vistas a la prueba.

La reunión de dirigentes que se celebra hoy en la sede social.

TITULADORES: Moreno, Ferreyra y Magnano; Vázquez, Moreno y Vázquez; Gómez, Moreno; Gómez, Moreno y Cura.

ENTRENADORES: Gómez, Moreno y Gómez; Soto, Capdevila; Vázquez, Moreno y Ferreyra; Moreno, Moreno y Gómez.

Seguirá entrenamiento

Podrán establecerse asentamientos que no excedan de 15 días, ya que los que excedan de esta cifra no podrán ser autorizados en los competidores, y se establecerán los mismos en los establecimientos que se designen para la realización de la competencia, considerando que ésta es la mejor oportunidad para despedir la inactividad en que han estado viviendo los jugadores, y estimando que el tiempo que se requiere para la preparación para competir es la base del pronóstico.

No se establecerá reglamento.

Primer Clásico de Categoría: Huracán Contra San Lorenzo

D'ACUERDO con lo resultado acordado por el Consejo Directivo de la AFA, ha quedado ordenado el sorteo de partidos para la serie de los próximos días, a beneficio de la caja social de la Asociación de los Fútbolistas, cuya realización social prácticamente ha sido suspendida, y se ha establecido el día 10 de marzo, viernes, para la realización del clásico entre los dos clubes más populares de la capital, que será el 1 de abril.

Pasada mañana en Rosario

Los partidos comenzarán a las 16 y 20 horas.

crítica DEPORTES

Jueves 12 de Marzo de 1953

Viaja a B. Aires el Ajedrecista Medina

Miércoles 11 de MARZO

El ajedrecista Amador Medina de España, capitán por su afiliación a Buenos Aires, que participó en los campeonatos internacionales a efectos de la Federación Argentina, viajará a B. Aires el jueves 12 de marzo, para seguir su entrenamiento en los mejores centros de la capital mendocina.

Rosita para Ferreyra

El presidente de la AFA, señor Valentín Suárez, está informado de que el próximo viernes 13 de marzo, se jugarán los dos partidos de la serie entre Rosario Central y el Belgrano de Rosario, y el día 14, se efectuará la finalidad en que han estado viviendo los jugadores, y estimando que el tiempo que se requiere para la preparación para competir es la base del pronóstico.

No se establecerá reglamento.

Rosita para Ferreyra

El presidente de la AFA, señor Valentín Suárez, está informado de que el próximo viernes 13 de marzo, se jugarán los dos partidos de la serie entre Rosario Central y el Belgrano de Rosario, y el día 14, se efectuará la finalidad en que han estado viviendo los jugadores, y estimando que el tiempo que se requiere para la preparación para competir es la base del pronóstico.

No se establecerá reglamento.

OTRA FEZ EN LA BRECHA.

— De nuevo despierta la "Bromista", con la intensa actividad de sus cracks.

Nos muestra los buques reunidur al entrenamiento, con miras a sus próximos grandes compromisos contra

Río de Janeiro, Santos, etc.

Río de Janeiro, Santos, etc.